
JUSTIFICATIVA

O presente projeto justifica-se pela Casa Legislativa que a 
inflação a qual nos encontramos está demasiada, assim, os valores 
estão defasados.

Tendo em vista a necessidade de adequação desses valores 
às realidades econômicas atuais e à manutenção da adequada 
cobertura das despesas inerentes às atividades desempenhadas pelos 
servidores em deslocamentos oficiais. 

Dessa forma, considerando o exposto, a atualização dos 
valores das diárias é medida necessária, legítima e condizente com os 
princípios da administração pública, garantindo que os agentes públicos 
possam desempenhar suas atividades institucionais de maneira 
eficiente, sem prejuízos financeiros pessoais e com o devido suporte 
para a realização de suas funções.

Salienta-se, não ter revisado os valores desde 2022 e, que 
uma eventual aprovação do projeto não trará impacto financeiro à 
Casa.

Rodrigo Meirelles
Vereador – PL
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